

Kirche in 1Live | 29.07.2023 floatend Uhr | Daniel Harter

Kriminalpolizei

Einmal lag während einer Besprechung das Handy meines Kollegen auf dem Tisch. Weil es mitten im Meeting klingelte, wollte ich ihm eine kleine Lektion erteilen. Ich schnappte mir sein Handy und meldete mich mit irgendeinem lustigen Namen.

Auf der anderen Seite meldete sich die Kriminalpolizei. Ich dachte natürlich, mein Gegenüber wäre genauso gewitzt wie ich und wollte den Spaß mitspielen. "Ist klar – die Kriminalpolizei! Das kann ja jeder behaupten!" Es folgte eine längere, wirre Unterhaltung, in der ich fest darauf bestand, dass wir hier nur ein lustiges Spiel spielen. Aber zuletzt stellte sich dann doch heraus, dass es tatsächlich die Kriminalpolizei war.

Tja. Das war ein Moment, in dem ich mich am liebsten unsichtbar gemacht hätte. Trotzdem hat mich dieser Moment auch inspiriert. Denn oft spiele ich auch in meinem Alltag eine Rolle. Ich gebe vor, schöner, schlauer oder stärker zu sein, als ich es wirklich bin. Und das nicht nur auf Insta. Und mein Gegenüber weiß dann irgendwann gar nicht mehr so richtig, wem oder was man nun glauben soll.

Deshalb will ich es mehr und mehr lernen, wirklich authentisch zu leben und in allem ich selbst zu sein. Die Menschen um mich herum brauchen keine Kopie von jemand anderem. Sie brauchen mich, das Original. Gott hat mich einzigartig geschaffen. Und Euch auch.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider

